



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 121661

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'insuffisance des crédits alloués en France à la santé mentale ainsi que le manque de moyens humains dont dispose le secteur de la psychiatrie par rapport aux autres pays européens. Aujourd'hui, en raison de l'accroissement des pathologies mentales et des dépressions graves, les listes d'attente des patients ne cessent de s'allonger et le fossé entre la capacité d'accueil et la demande des patients risque de se creuser dramatiquement si la France ne s'engage pas dans un programme ambitieux de prévention et de prise en charge des affections mentales, Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer les moyens prévus, tant dans le secteur public que dans le secteur privé, pour remédier à ce problème important de santé publique.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 121661

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités (II)

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 avril 2007, page 3256